## **BiketheRock Newsletter 21.02.2008**

## **Grußwort von Rudolf Scharping**



Als Präsident des Bundes Deutscher Radfahrer heiße ich Sie zu dem Mountainbike-Festival "BiketheRock" 2008 in Heubach recht herzlich willkommen. Im Rahmen der Veranstaltung unter dem Rosenstein werden neben dem MTB-Bundesliga Cross-Country-Rennen auch erstmals fünf Läufe zur Europameisterschaft stattfinden.

Die achte Auflage des Heubacher Mountainbike-Events wird dadurch ein weiteres Mal aufgewertet. Schon 2006 und 2007 hat man beim "BiketheRock" die Deutschen Meisterschaft der Trial-Biker mit dem Cross Country Event kombiniert. Auch im Jahr 2008 ist das Rennen der Cross Country Racer in der "Hors Classe"

gelistet und gehört damit im Olympiajahr zu den wichtigsten Rennen der Saison. Als Bestandteil der Internationalen MTB Cross Country Bundesliga zieht Heubach seit ein paar Jahren Zuschauermassen im fünfstelligen Bereich in den Talkessel unter der Ruine Rosenstein.

Ich freue mich über diesen großen Zuspruch und möchte den Organisatoren für die vertrauensvolle Zusammenarbeit sowie die sehr guten Rahmenbedingungen danken. Sie werden erneut eine erstklassig präparierte Strecke und professionelle Versorgung sicherstellen. Abgerundet wird die gute Organisation durch die Anfeuerung des Publikums. Insbesondere die Kombination aus Cross Country und Trial ist die perfekte Möglichkeit, ein breites Publikum anzusprechen und neue Interessen zu wecken.

Die Zuschauer werden Radsport der Extraklasse erleben - begleitet von einem attraktiven Rahmenprogramm mit viel Musik und Unterhaltung.

Der Bund Deutscher Radfahrer e.V. dankt den Ausrichtern für diesen besonderen Einsatz. Wir freuen uns auf bestens organisierte und mit Spaß an der Sache vorbereitete Wettkämpfe. Diese Veranstaltung werden die Athletinnen und Athleten als einen Höhepunkt im jährlichen Wettkampfkalender erleben.

Besonders hervorzuheben sind die ehrenamtlichen Helferinnen und Helfer, die mit ihrer Arbeit den Sport unterstützen und überhaupt erst ermöglichen.

Ein herzlicher Dank geht auch an die Sponsoren und alle, die zum Erfolg der Veranstaltung beitragen.

Ich wünsche spannende und unterhaltsame Stunden, den Aktiven viel Erfolg und ein gelungenes Fest rund um den Radsport.

Bund Deutscher Radfahrer e.V.

Freundliche Grüße,

Ihr Rudolf Scharping
Präsident Bund Deutscher Radfahrer e.V.